

REPÈRES

60

C'est le nombre de cigarettes que fumaient Claude, du Pub 13. Depuis huit mois, il est passé à la cigarette électronique. Et depuis, il n'a plus touché une seule cigarette. Lire en page 10.

328

C'est le nombre de membres que compte aujourd'hui le Gardon Anorien. La société de pêche a également vu une augmentation de la demande des permis de pêche jeunes de moins de 12 ans. Lire en page 27.

168

Fourmies. Un vaste programme d'économies d'énergie également nécessaire.

//// contact@lecourrierdefourmies.fr //// lecourrierdefourmies.fr

En hausse

Les tricoteuses sur France 2

Après avoir été invitées sur France 2 dans le cadre de l'écharpe des records, les tricoteuses d'Escapades Sambre-Avesnoises sont de nouveau invitées à relever un défi sur le plateau de France 2, à l'occasion du Téléthon. Lire en page 16.

Temps maussade pour les jardiniers

Lors de la remise des prix du concours des maisons fleuries à Fourmies, les élus ont regretté la baisse des participants par rapport à l'an dernier. Un chiffre que les élus ont expliqué par une météo médiocre qui a dissuadé les jardiniers de mettre le nez dehors.

En baisse

Le ma



Editorial

Par Jean-Pierre de Kerraoul

PERSONNEL DE LA FILIÈRE